

El peso está en su mejor nivel en 18 meses

Analistas atribuyen esta racha positiva al anuncio de S&P y a los acuerdos políticos del nuevo gobierno

ENRIQUE HERNÁNDEZ

Ayer por tercera jornada consecutiva el peso ganó terreno frente al dólar, ubicándose en su mejor nivel desde hace 18 meses, debido a la confianza en el gobierno mexicano y a las mejores perspectivas de crecimiento de Estados Unidos en 2013.

De acuerdo con cifras de Banco de México (Banxico), la moneda mexicana avanzó 0.84% frente a la moneda estadounidense.

El tipo de cambio interbancario a 48 horas terminó la sesión en 12.44 pesos, un nivel similar al reportado el 2 de septiembre de 2011 de 12.43 pesos por billete verde.

Al cierre del martes, el peso se mantiene fortalecido, en momentos en que crecen las expectativas sobre un aumento en la calificación crediticia de México, señaló Gabriela Siller, directora de análisis económico y financiero Banco BASE.

"La agencia calificadora Standard & Poors



La moneda mexicana avanzó 0.84% ayer frente a la estadounidense. FOTO: ESPECIAL

revisó la perspectiva de las calificaciones soberanas de largo plazo del país de estable a positiva, ante la posibilidad de que se concreten las reformas estructurales necesarias para brindar un mayor margen de maniobra fiscal al país y que estimulen crecimiento económico en el mediano plazo", dijo la analista.

El dólar en ventanilla en el Distrito Federal

se compró en 12.16 pesos y se vendió en 12.66, según Banamex.

En sucursales bancarias de Monterrey, Nuevo León, y Reynosa, Tamaulipas, se vendió el dólar en un máximo de 12.69 pesos, y en esos mismos bancos se reportó la cotización más baja de compra en 11.99 pesos.

La casas de cambio de Reynosa ofrecieron

la divisa estadounidense en un precio máximo de 12.80 pesos, en tanto que la menor cotización de compra, de 12.00 pesos, se registró en plazas de Monterrey y Nuevo Laredo.

"La revaloración del peso mexicano acelerada a partir del viernes pasado se debe a factores fundamentalmente externos", comentó Joel Virgen, subdirector de análisis macroeconómico y de mercados de Banamex.

"La perspectiva de una consolidación de la recuperación de la economía estadounidense en este año puede dar un impulso adicional al peso, en conjunto con los buenos prospectos de reformas estructurales a nivel local", dijo el especialista.

Por la alta correlación de México con Estados Unidos, su principal socio comercial, el peso es una de las monedas que menos se ha apreciado, tras la quiebra de Lehman Brothers en el otoño de 2008, dijo Virgen.

Las tasas de interés de los Certificados de la Tesorería (Cetes) registraron bajas generalizadas en la subasta de este martes, en donde el instrumento de referencia bancaria a 28 días bajó a 3.96%.

El monto solicitado por el mercado para este instrumento fue de 19 mil 746 millones de pesos y el colocado por la autoridad de cinco mil millones. ☺